

Die westlichen Regierungen müssten künftig die Erforschung von Impfstoffen vorantreiben und Frühwarnsysteme in Entwicklungsländern aufbauen. Nur so könne man in Zukunft eine möglicherweise noch heftigere Seuche frühzeitig im Keim ersticken. Die Ausbreitung von Ebola sei ein Beispiel dafür, dass der Kampf gegen Ebola nicht nur den Entwicklungsländern zu Gute käme, „denn Gesundheitskrisen können quasi über Nacht ein globales Ausmaß erreichen“.

Im Gespräch mit Merkel habe Gates zudem eine Aufstockung der Finanzmittel für Impfstoffe verlangt, [berichtet](#) euractiv. Die Bundeskanzlerin ist Schirmherrin einer Ende Januar 2015 stattfindenden Geberkonferenz der Impfallianz GAVI in Berlin. Ko-Initiator der öffentlich-privaten Partnerschaft ist Bill Gates und seine Bill und Melinda Gates Stiftung.

-
- -
 -

Werbung

